



**ALEX HUSZAR**  
Sponsorenmappe



**Tennis ist ein Spiel des Willens,  
nicht nur des Talents.**

by ALEX HUSZAR



# Über Mich

Hallo, ich bin Alex Huszar, geboren am 10. Dezember 2007 in Hartberg, Steiermark. Schon als kleines Kind habe ich meine Begeisterung für den Tennissport entdeckt. Mit fünf Jahren stand ich zum ersten Mal auf dem Tennisplatz, und seitdem ist der Sport ein fester Bestandteil meines Lebens. Woche für Woche arbeite ich hart an meinen Fähigkeiten, denn Tennis ist für mich mehr als nur ein Hobby – es ist meine Leidenschaft.

# Über Mich

Derzeit besuche ich das Sport-Gymnasium in Hartberg, wo ich mich auf meine schulische Laufbahn konzentriere und gleichzeitig meine sportlichen Ziele verfolge. Besonders stolz bin ich darauf, dieses Jahr als einer der vier „Hitting Partner“ bei den Erste Bank Open in Wien ausgewählt worden zu sein. Dort durfte ich unter anderem mit Dimitrov, Alexander Zverev und Tiafoe trainieren – eine unglaubliche Erfahrung!

In Zukunft möchte ich mich noch intensiver mit dem Sport auseinandersetzen und in einem professionellen Umfeld trainieren, um mein Potenzial weiter zu entfalten. Ich habe bereits an zahlreichen Turnieren im In- und Ausland teilgenommen und freue mich darauf, meine Karriere auf internationaler Ebene weiter voranzutreiben.





**Im Tennis gewinnst du keinen Punkt ohne Einsatz. Jede Sekunde zählt.**

by ALEX HUSZAR

# Meine Erfolge

- 3-facher Steirischer Meister Jugend
- Steirischer Vizemeister Herren
- Vier ITF Juniors Titel
- 3. Platz bei den International Children's Games in Coventry
- Bundesligaspieler beim TSV Hartberg Tennis
- Mehrfacher Turniersieger auf nationaler Ebene
- Derzeit Nummer 2 der österreichischen Jugend U18 Rangliste
- Beste ITN von 1,77 in meinem Jahrgang



# Warum Tennis?

Tennis ist für mich nicht nur ein Sport – es ist mein Leben. Schon mein Vater hat mir seine Leidenschaft für das Spiel weitergegeben und seitdem kann ich mir keinen Tag ohne Tennis vorstellen. Es ist ein abwechslungsreicher Sport, bei dem ich immer wieder neue Herausforderungen finde. Egal ob auf Sand, Hartplatz, drinnen oder draußen, Tennis bietet mir die Chance, mich ständig weiterzuentwickeln.

Was ich besonders liebe, ist die Möglichkeit, an verschiedenen Orten und in unterschiedlichen Ländern spielen zu können. So konnte ich bereits an Turnieren in Slowenien, Ungarn, Kroatien, Italien und sogar der Karibik und Norwegen teilnehmen. Tennis ist für mich die perfekte Kombination aus körperlicher Anstrengung und mentaler Herausforderung.

## Trainingsumfang:

14-20 Wochenstunden Tennistraining

2-3 mal die Woche Krafttraining

2-3 mal Konditions-Koordinationstraining

Je nach Turnier oder Trainingsphase

zwischen 20-26 Wochenstunden Training





AH

[www.alexhuszar.com](http://www.alexhuszar.com)